



CAHRC-CCRHA

Canadian Agricultural Human Resource Council
Conseil canadien pour les ressources humaines
en agriculture

July 30, 2024 /
le 30 juillet 2024

[View this email in your
browser /](#)
[Voir ce courriel dans
votre navigateur](#)

CAHRC
Special Partner Briefing

****** Le français suit ******

Hello,

The Canadian Agricultural Human Resource Council (CAHRC) remains committed to information sharing and providing timely updates pertaining to the agriculture industry. The following are updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask that you share this information with your network and please consult the source websites regularly for updates.

AAFC Update on Wildland Fires

Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) is working with Public Safety's Government Operations Centre and colleagues across the federal and provincial governments in monitoring and assessing the impacts of wildfires and other cyclical events across Canada. AAFC has partially activated its Sector Emergency Operations Centre to support these efforts.

The department is closely monitoring the situation in Jasper, Alberta and British

Columbia, including assessing possible impacts to critical infrastructure and rail transportation. Our thoughts and support go out to all those affected during this challenging time.

Currently, the Port of Vancouver remains open and operational. Previously halted due to wildfires in the area, rail service on Canadian National Railway's (CN)'s mainline east of Jasper, Alberta, which carries cargo to and from the Port of Vancouver, has resumed. The situation remains fluid, with emergency response services focused on preservation of life and structures. The impacts and backlogs caused by the rail line closure in the Jasper region are unknown at this time, and recovery is slow but ongoing.

In response to the situation, Canadian Pacific Kansas City (CPKC) and CN railways are coordinating CN train detours over CPKC track between Calgary, Alberta to Kamloops, British Columbia. Both railways have also deployed specialized fire suppression equipment and crews, along with other fire mitigation activities.

Emergency task forces have been activated to coordinate federal, provincial and municipal agencies in monitoring and delivering fire prevention and recovery services. Transport Canada's Supply Chain Office is also undertaking efforts to provide updates, assist in response support, and help understand economic impacts to support future recovery efforts.

Updates from the Vancouver Fraser Port Authority can be found [here](#). The Port Authority is responsible for maintaining the safe and efficient movement of marine traffic within the shared waterways at the Port of Vancouver. This includes monitoring vessel arrivals and anchorage use and supporting the safe movement of vessels.

Information on current wildland fire activity from the Canadian Wildland Fire Information System (CWFIS), Natural Resources Canada, can be found [here](#). We will continue to monitor the situation and keep you informed on any new developments as they arise.

We encourage our industry partners to share any relevant information through our

Emergency Management inbox at AAFC.AgEM-GUAg.AAC@agr.gc.ca.

Crisis lines and other mental health resources are available for producers across Canada:

- The Do More Agriculture Foundation maintains [a list that also includes resources focused on supporting farmers](#)
- [Government of Canada Mental Health Support – Get Help](#)

For producers in Alberta (only available in English):

- [AgKnow](#) (Alberta Farm Mental Health Network)

For producers in British Columbia (only available in English):

- [AgSafe BC Wellness Resources](#)
- [AgSafe BC Counsellors](#)

Websites and contacts:

Alberta Provincial Government [Website](#)

For general inquiries, contact by telephone or [online](#).

Alberta government call centre:

Toll free (in Alberta): [310-4455](#) (available in 200+ languages)

Phone: [1-877-770-4636](#)

Hours of Service: Monday to Friday, 8:15 am to 4:30 pm

BC Provincial Government [Website](#)

For general enquiries, contact by [email](#) (English only) or text.

By text: 1-604-660-2421

Hours of Service: Monday to Friday, 7:30 am to 5:00 pm Pacific time

AAFC [Website](#)

General enquiries

Agriculture and Agri-Food Canada

1341 Baseline Road

Ottawa, ON

K1A 0C5

Toll-free: 1-855-773-0241

Email: aafc.info.aac@agr.gc.ca

Hours of service: Monday to Friday, 9 am to 6 pm (ET)



Bonjour,

Le Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture (CCRHA) est déterminé à partager l'information et à fournir des mises à jour opportunes concernant l'industrie agricole. Voici des mises à jour d'intérêt général pour le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Nous vous demandons de partager ces informations avec votre réseau et de consulter régulièrement les sites Web sources pour les mises à jour.

AAC Mise à jour sur les incendies de forêt nationaux

Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) collabore avec le Centre des opérations gouvernementales de la sécurité publique et ses collègues des gouvernements fédéral et provinciaux pour surveiller et évaluer l'impact des incendies de forêt et d'autres événements cycliques au Canada. AAC a partiellement activé son Centre des opérations d'urgence afin de supporter ces efforts.

Le ministère suit de près la situation à Jasper, en Alberta et en Colombie-

Britannique, et évalue notamment les répercussions possibles sur les infrastructures essentielles et le transport ferroviaire. Nos pensées et notre soutien vont à toutes les personnes touchées en cette période difficile.

Actuellement le port de Vancouver reste ouvert et opérationnel. Le service ferroviaire sur la ligne principale de la compagnie des chemins de fer nationaux du Canada (CN) à l'est de Jasper, en Alberta, qui transporte des marchandises à destination et en provenance du port de Vancouver a repris après avoir été interrompu en raison des feux de forêt dans la région. La situation reste fluide, les services d'intervention d'urgence se concentrant sur la préservation des vies et des structures. Les impacts et les retards causés par la fermeture de la ligne ferroviaire dans la région de Jasper sont inconnus à ce jour et la reprise est lente mais continue. En réponse à la situation, le Canadian Pacific Kansas City (CPKC) et le CN coordonnent les déviations des trains du CN sur les voies du CPKC entre Calgary, Alberta, et Kamloops, Colombie-Britannique. Les deux services ferroviaires ont également déployé du matériel et des équipes spécialisées dans la lutte contre les incendies, ainsi que d'autres activités d'atténuation des incendies.

Des groupes de travail d'urgence ont été activés pour coordonner les agences fédérales provinciales et municipales dans la surveillance et la fourniture de services de prévention des incendies et de récupération. Le Bureau national de la chaîne d'approvisionnement de Transports Canada s'efforce également de fournir des informations actualisées, d'apporter son soutien aux interventions et d'aider à comprendre les répercussions économiques, afin de soutenir les futurs efforts de redressement.

Les mises à jour de l'Administration portuaire Vancouver-Fraser sont disponibles [ici](#). L'Administration portuaire est chargée de veiller à la sécurité et à l'efficacité du trafic maritime dans les voies navigables partagées du port de Vancouver. Cela comprend la surveillance des arrivées de navires et de l'utilisation des mouillages, ainsi que le soutien au mouvement sûr des navires.

Des informations sur l'activité actuelle des feux de forêt provenant du Système canadien d'information sur les feux de végétation (SCIFV) de Ressources naturelles Canada sont disponibles [ici](#). Nous continuerons à surveiller la situation

et vous tiendrons informés de tout nouveau développement au fur et à mesure.

Nous encourageons nos partenaires industriels à partager toute information pertinente par l'intermédiaire de notre boîte aux lettres de gestion des urgences à l'adresse AAFC.AgEM-GUAg.AAC@agr.gc.ca.

Des lignes d'écoute téléphonique et d'autres ressources en matière de santé mentale sont à la disposition des producteurs dans tout le Canada:

- The Do More Agriculture Foundation tient à jour une [liste qui comprend également des ressources axées sur le soutien aux agriculteurs](#).
- Soutien du gouvernement du Canada en matière de santé mentale - [Obtenir de l'aide](#)

Pour les producteurs de l'Alberta (uniquement disponible en anglais) :

- [AgKnow](#) (Réseau de santé mentale agricole de l'Alberta)

Pour les producteurs de la Colombie-Britannique (uniquement disponible en anglais) :

- [AgSafe BC Wellness Resources](#)
- [AgSafe BC Councillors](#)

Sites Web et contacts :

[Site du Gouvernement provincial de l'Alberta](#) (uniquement disponible en anglais) :

Pour toute question d'ordre général, consultez par téléphone ou [en ligne](#).

Numéro sans frais (en Alberta) : 310-4455 (disponible en 200+ langages)

Téléphone : 1-877-770-4636

Heures de service : lundi au vendredi, 8h15 à 16h30.

[Site du Gouvernement provincial de la Colombie-Britannique](#) (uniquement disponible en anglais) :

Pour toute question d'ordre général, contactez-nous [par courriel](#) (en anglais uniquement) ou **par texto** : 1-604-660-2421.

Heures de service : lundi au vendredi, 7h30 à 17h00 (heure du Pacifique)

[Site web de Agriculture et agroalimentaire Canada](#)

Renseignements généraux :

Agriculture et agroalimentaire Canada

1341 Baseline Road

Ottawa, ON

K1A 0C5

Numéro sans frais: 1-855-773-0241

Courriel: aafc.info.aac@agr.gc.ca

Heures de service : lundi au vendredi, 9h00 à 18h00 (heure de l'Est)

Stay in Touch with CAHRC / Restez en contact avec le CCRHA

